
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Baudezernent Flöck bestätigt, dass sich die 

Problematik, dass Handwerker aufgrund der Parkplatzsituation Schwierigkeiten beim Be- und 

Entladen ihrer Fahrzeuge haben, auch ein Thema sei, das sich in Rücksprache mit der 

Handwerkskammer gezeigt habe. Er schlägt vor, dass die Verwaltung prüft, wie man mit dem Thema 

umgehen kann und das Ergebnis im Fachbereichsausschuss IV vorlegt. Die Thematik bezüglich des 

Anlieferungsverkehrs sei mit Verweis auf den Verkehrsentwicklungsplan aus Sicht der Verwaltung 

erledigt. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen merkt dazu an, dass man im Rahmen dieser Prüfung mit den 

Handwerkern über die Möglichkeit der Elektro-Mobilität sprechen und dementsprechend rechtlich 

mögliche Ausnahmeregelungen für Elektro-Fahrzeuge treffen könne. Außerdem müsse geprüft 

werden, inwieweit nach der Prüfung eine Satzungsänderung folgen sollte.  

 


